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(I lavori iniziano alle ore 9.34 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 353 presentata dal Consigliere
Valle, inerente a "Istituto comprensivo Racconigi"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 353.
La parola al Consigliere Valle per l'illustrazione.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
In realtà ripongo all'Assessore una questione su cui so che la Regione ha poche

competenze e di cui l'Assessore si è già opportunamente occupata nel corso degli anni.
Quest'istituto, la ex Scuola Media Drovetti, era una scuola rinomata e apprezzata nel

quartiere Cenisia di Torino. Fino a quattro anni fa aveva più di 100 iscritti e quattro-cinque
sezioni per anno; nel corso degli ultimi quattro anni ha cambiato più del 90% dei docenti ed è
crollata, per l'anno prossimo, ad otto iscrizioni.

E' evidente che si è rotto qualcosa nella comunità educativa della scuola e nel rapporto
tra i docenti, la dirigenza e i genitori ed è altresì evidente che verosimilmente, di questo passo,
l'anno prossimo o fra due arriveremo alla chiusura della scuola e questo sarebbe un gran
peccato, anche perché questo è il primo degli istituti comprensivi che ha attivato la Città di
Torino ed è un istituto comprensivo cosiddetto "naturale", dove la vicinanza anche geografica
tra la scuola materna, la scuola elementare e la scuola media faceva sì che ci fosse un'effettiva
continuità didattica per tutto il ciclo.

Si sono prodotti nel corso degli anni tantissimi eventi che, peraltro, sono costati alla
scuola e al quartiere un ingiusto attributo di "scuola dei bulli", "quartiere dei vandali" e altre
nomee di questo tipo, ma è evidente che un problema c'è e che in qualche modo va affrontato.

Grazie.

PRESIDENTE

Per la Giunta regionale, risponde l'Assessore Pentenero.

PENTENERO Giovanna, Assessore all'istruzione

Grazie, Presidente.
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Come diceva il Consigliere Valle, su questa specifica questione l'ufficio competente è
l'Ufficio Scolastico Regionale, che ha una competenza esclusiva, ma che ha una funzione di
collaborazione e di condivisione rispetto alle criticità presenti all'interno del nostro territorio.

Nel merito, l'Ufficio Scolastico Regionale - che, come dicevo, ha competenza esclusiva - ha
ribadito le linee di azione rappresentate anche nella stessa risposta che è stata data
all'interrogazione della Circoscrizione III del Comune di Torino.

Siamo consapevoli di quest'ulteriore situazione di difficoltà e la richiesta di intervento
non può che confermarlo. L'USR ha manifestato la propria disponibilità a collaborare con la
Circoscrizione per mettere in campo azioni congiunte e per prevenire ulteriori cause di
aggravamento del problema, in particolare evitando di accettare l'inserimento di alunni in
corso di anno scolastico, dal momento che sembrava questa fosse una soluzione tempo fa
intrapresa.

In merito ad alcune prassi evidenziate, da più fonti segnalate e confermate dal Dirigente
scolastico stesso, di un processo di indirizzamento da parte di altri istituti verso la scuola in
questione di alunni con problemi di comportamento e difficoltà di apprendimento, l'Ufficio
Scolastico Regionale ha assunto l'impegno di attivare un monitoraggio costante. A questo si
aggiunge la disponibilità ad esaminare il quadro complessivo delle iscrizioni per l'anno
scolastico 2015-2016, mediante il coinvolgimento del Dirigente scolastico stesso, volta a
favorire l'attivazione di classi che risultino coerenti con i vigenti coordinamenti e che
soprattutto garantiscano un ambiente e un apprendimento sereno e sicuro all'interno della
scuola stessa.

Siamo comunque disponibili a ragionare e a individuare ulteriori percorsi rispetto a
quello che l'Ufficio Scolastico Regionale ha immaginato.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 11.03 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 11.04)


